



Conseil des droits de l'homme

39^e session du Groupe de travail sur l'Examen périodique universel

Papouasie-Nouvelle-Guinée

Genève, le 4 novembre 2021

Déclaration de la Suisse

Madame la Présidente,

La Suisse souhaite la bienvenue à la délégation de la Papouasie-Nouvelle-Guinée et la remercie pour sa présentation.

La Suisse souhaite faire les 3 recommandations suivantes :

1. Établir un moratoire immédiat sur la peine de mort.
2. Garantir la participation de la société civile, son égalité de traitement et la diversité de sa représentation dans l'élaboration des politiques climatiques et environnementales.
3. Conformément à l'objectif de développement durable 5, travailler avec les communautés locales pour assurer l'abolition de pratiques qui discriminent les femmes, comme les mariages enfantins, précoces et forcés, les exécutions liées à la sorcellerie et le prix de la fiancée.

Je vous remercie.